

- **Medizinisches Wissen verdoppelt sich alle zwei Jahre.**
- **Im Durchschnitt vergehen aber fünf bis zehn Jahre, bis Ergebnisse der klinischen Forschung in die medizinische Behandlung umgesetzt werden.**
- **Weltweit überlegen sich Gesundheitsexperten, wie Wissen aus der Forschung für die PatientInnen rascher zur Verfügung steht.**

Was sind die Barrieren für einen schnelleren Wissenstransfer und wie können diese überwunden werden? Die ABCSG sucht intensiv nach Verbesserungen und initiiert unter anderem mit *Experts on tour*[®] eine neue Fortbildungsoffensive für ÄrztInnen.

Wir laden Sie herzlich ein zum

P R E S S E G E S P R Ä C H

**Die aktuelle Herausforderung in der medizinischen Forschung heißt:
Wissen rascher verbreiten**

**Mittwoch, 3. Oktober 2007
11:00 Uhr**

**Studienzentrale der ABCSG
Boltzmanngasse 24-26, 1090 Wien**

Die Sprecher des Pressegesprächs:

*Univ.-Prof. Dr. Susanne Taucher
Universitätsklinik für Frauenheilkunde, Innsbruck*

*Univ.-Prof. Dr. Michael Gnant
Präsident der ABCSG, Universitätsklinik für Chirurgie, Wien (MUW)*

*Dr. Christian Dreger
Geschäftsführer AstraZeneca Österreich*

Wir würden uns über Ihre Teilnahme freuen und bitten Sie, uns Bescheid zu geben, ob Sie oder ein Vertreter Ihres Mediums kommen.

Mit freundlichen Grüßen

Gitti Grobbauer

Mag. Brigitte Grobbauer
ABCSG-Public Relations
T: 0664/5440807
E: gitti.grobbauer@abcsq.at